Flurreinigung auch in Groß-St. Florian



Der ÖKB Groß-St. Florian nahm auch heuer am 13. April 2013 mit GF-Obmann Obmannstellvertreter und Sportreferent Johann Koch, Kassierin Roswitha Repolusk, Kamerad Johann Blümel sowie Kameradinnen Aloisia Klinger, Martina Maier und Cäcilia Blümel an der Flurreinigung in den Ortsteilen Krottendorf, Vochera und teilweise in Lebing und Groß-St. Florian teil. Anschließend gab es eine Jause und ein Getränk.

Der GF-Obmann bedankte sich herzlich auch im Namen des Bgm. Alois Resch bei den Teilnehmern!

Es wäre lobenswert, wenn in Zukunft die Verursacher des Mülls an die Umwelt denken würden!